

Congresista de Estados Unidos: «Nunca renunciaré a mi amistad con Cuba»

Image not found or type unknown



Foto: Deisy Francis Mexidor

La Habana, 22 nov (RHC) La congresista de Estados Unidos Maxine Waters afirmó que nunca renunciará a su amistad con Cuba y reiteró su compromiso de que continuará pidiendo el levantamiento del bloqueo que causa hoy sufrimiento a su pueblo.

“Empecé a pedir el levantamiento del embargo (bloqueo) hace años, y sé que no hemos podido lograrlo, pero nunca debemos dejar de intentarlo”, expresó la legisladora demócrata por California en declaraciones a Prensa Latina en esta capital.

Soy amiga de Cuba y he estado allí muchas veces, señaló Waters en el intercambio con esta agencia de noticias al término de un encuentro en la representación diplomática de La Habana en Washington con miembros de la Coalición Agrícola de Estados Unidos para Cuba.

Creo que tenemos que centrarnos en lo que podríamos hacer por la relación entre los dos países, añadió Waters, integrante de la Cámara de Representantes.

Tenemos que asegurarnos de que podemos hacer llegar productos agrícolas estadounidenses a Cuba, acotó la presidenta del Caucus Negro del Congreso entre 1997-1999. «Así que nunca renunciaré a mi amistad con Cuba y espero con impaciencia mi próxima visita», anticipó.

Al dar la bienvenida anoche a los miembros de Coalición Agrícola en la sede diplomática de la isla aquí, su encargada de Negocios, Lianys Torres, dijo que la política de Washington hacia La Habana “sigue basándose en la prohibición del comercio regular entre empresas de ambos países”.

“El bloqueo comercial, financiero y económico, el Título III de la Ley Helms-Burton y la inclusión de Cuba en la lista de estados patrocinadores del terrorismo afectan no sólo nuestra economía, sino que también tienen un impacto directo en la vida cotidiana del pueblo cubano”, argumentó Torres.

Image not found or type unknown

Foto: Deisy Francis Mexidor

Aclaró que la Ley de Reforma de las Sanciones Comerciales y Mejora de las Exportaciones de 2000 permitió a la nación caribeña, por primera vez después de la década de 1960, comprar en Estados Unidos; sin embargo, “la onerosa condición de tener que pagar en efectivo y por adelantado aún subsiste, impidiendo a Cuba acceder a créditos”, indicó.

“No es justo ni beneficioso para ninguno de nosotros -enfaticó- continuar con un sistema integral de medidas destinadas a privar a la economía cubana y, en consecuencia, a su pueblo, de recursos básicos».

En ese sentido, comentó que “Cuba podría compartir su experiencia en materia de agricultura orgánica y agricultura urbana, mientras que Estados Unidos podría aportar tecnología y conocimientos sobre producción intensiva de alimentos”.

“Creemos que este entendimiento es bipartidista, debería ser natural y no depender de quién esté en la Casa Blanca. Pero, para alcanzar esa meta, es obligatorio un cambio, concluyó.

Por su parte, Paul Johnson, presidente de la Coalición Agrícola, confía en que puedan continuar trabajando para mejorar las relaciones en este ámbito con la nación vecina. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370295-congresista-de-estados-unidos-nunca-renunciare-a-mi-amistad-con-cuba>



Radio Habana Cuba